

jésuite, fondateur et ancien directeur du *Messenger Canadien du Sacré-Cœur*. Il consacre maintenant son zèle d'apôtre à la glorification des grands amis du divin Cœur, qui ont tant travaillé et tant souffert dans l'antique Huronie (aujourd'hui Ontario), pour fonder l'Église du Canada.

Nous recommandons instamment à nos lecteurs cette œuvre naissante.

II

Le Messenger Canadien du Sacré-Cœur nous donne des renseignements tout-à-fait consolants sur le compte du Révérend M. Daniel-F. Feehan, de Fitchburg, qui vient d'être désigné par le pape pour succéder au regretté Mgr Stang, de son vivant évêque de Fall River

« Mgr Feehan, Irlandais d'origine, sait parfaitement le français. Il est, dit-on, bien sympathique aux Canadiens-français qui voient sa nomination de très bon œil malgré le légitime désir d'avoir l'un des leurs dans un diocèse où ils sont la majorité.

Les journaux des Etats-Unis citent également en faveur de l'évêque élu les témoignages élogieux que voici.

L'échevin N.-M. Deschênes, l'un des officiers supérieurs des principales sociétés mutuelles franco-américaines de Fitchburg et l'un des plus grands propriétaires fonciers de son quartier, s'est exprimé en ces termes au sujet de l'élévation à l'épiscopat de M. l'abbé Feehan :

« Cette nomination va nous enlever le fondateur de notre première paroisse franco-américaine. L'abbé Feehan a fait ses études dans un collège canadien-français; sa connaissance de la langue française et de nos us et coutumes le faisait considérer comme l'un des nôtres.

« Nous félicitons nos compatriotes de Fall River de ce que leur nouvel évêque soit un francophile reconnu, qui est sin-